



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 053-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca rindió homenaje a las mujeres en su día

En el marco de las celebraciones por el Día Internacional de la Mujer, el Gobernador Regional de Cajamarca, homenajeó a cada una de las trabajadoras que laboran en el Gobierno Regional Cajamarca, esto como reconocimiento a su diaria labor en favor del desarrollo de la región.

En horas de la mañana, Porfirio Medina visitó cada una de las oficinas del gobierno regional llevando un rosa roja como regalo y una tarjeta para cada trabajadora, quienes no pudieron ocultar su sorpresa ante el gesto de reconocimiento del titular de la región.

Luego, cerca del mediodía, se llevó a cabo un brindis de honor en el auditorio del gobierno regional. En esta ceremonia todas las trabajadoras de la sede escucharon las palabras de agradecimiento por parte del Gerente General, César Flores Berríos, quien estuvo acompañado de la Alta Dirección del Gobierno Regional Cajamarca.

Durante su discurso Flores recalcó: “El 08 de marzo, se celebra el Día Internacional de la Mujer en conmemoración al sacrificio que hicieron 129 mujeres. Ellas murieron calcinadas tras negarse a abandonar la fábrica textil donde estaban protestando por mejoras laborales. Esta lucha nos alcanza hasta nuestros días y continuará en el tiempo”.

Asimismo, recordó a cada una de las mujeres que han ido forjando un mundo más igualitario y justo; e, hizo un llamado a seguir luchando por hacer del gobierno regional un gobierno donde la igualdad de género sea plena para todos y todas.

Por su parte, Rocío Salazar Chero, Responsable de Secretaría General del gobierno regional, hizo un brindis en honor a sus compañeras de labores y a todas las mujeres en general. “Es difícil trabajar en un mundo de hombres y más difícil trabajar en un mundo pensado para los hombres”, enfatizó.

“Las mujeres no podemos ver a los hombres como enemigos y tampoco podemos vernos a nosotras mismas como adversarias. Tenemos que unimos por hacer que nuestra voz sea escuchada y para que el mundo del mañana sea más digno”, finalizó al tiempo que invitaba a brindar por el Día de la mujer a los asistentes.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de marzo de 2016



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***